饑 餓 餓

野菜の 出るの なって ホテル、ファ ご飯に塩をか 圧倒的に多 に覚えがある る食料は存在し 「生きること るから食料 ます。 たも なん のお菓子を分け て捨てられ います。 我慢と かってこ な国と言われ 切れっ 日本は 欲の 死んで は のてではな ながら、そうした豊かさゆえに、見失ってしまったものの大きさを感じます。 で 何かお セント 地球上には、 世界 · のは、 年間では千五百万人の人々が、 る豊 満足では決して幸せを感じる事はできないのです。 縁起の世界で生きている私達を見直しませんか。 それが変わってしまったのでしょう。食べ物があふれ、恵まれた環境の の日本もほんの数十年前までは貧しい国でした。 端までも智慧を働かせ「お互い様」と、 の大切さ」「やさしさ」「おも のではないでしょうか。 ストフー 食糧自給率が半分以下で、 が行き渡らない しま ように朝、 のです。 ょうか。 T そのうち六億 開発途上国と言われる地域に住んで かな国に住んでいます。 の いるのです。家庭での食事ばかりでなく、学校給食の食べ残し、 合っ かっ てい を八十 かしな事ですね。 フ 食料の七十パーセント 食べる有様です。 ほとんどが子供と ます。 るのです。 Ķ ます。 たでしょうか。 ている姿は、 のでは しい国の子供たちの笑顔と、 今、この五十億の人々が苦しんでいます。 約六十三億の 人間の本当の幸せが何なのかを思い知らされます。 昼、夕という三食ではあ 捨てられる食料の多さは、ちょっと想像力を働かせれ 食糧危機が叫ばれてお なく、 先進国の セ の のです。 人々は今日一日の食べ物も手に入らず、 食料が不足してい しかも食卓に出された食料のうち二十パ 人間の の 何と心優しい、 いう事実です。 食らいつき、 おかずはない 人々が暮らしてい 饑餓 私達はいつのまにか食べ物を粗末に扱っ 中でも、 豊かな国の中でも日本人と、 人々が分け合っ 残りのハ十パーセント、 を二十パ 饑餓に苦しんでる国から輸入して食 いやり、 この貧しさが原因で死んでい 真実の喜びが何なのかを教えてくれるのです。 で苦しんでいる国の、子供たちが、兄弟、 ∄ インスタント食品を好む日本の子供た - セントの人々が食べて るわけではありません。 りません。 りますが、 のです。 日本の子供たちの愛に飢えたような 心豊かな姿でありましょう。 ロッ このようなものは貧しいからこそ、 ます。 人々と肩を寄せ合い、 い子供たちは ます。 パは、 いるの 栄養状態は最低 — 日 — 貧しかったからこそ、 今世界には六十三億の 貧 仏教の基本の考えです。 そ この年の瀬に「互い です。 日常 のうち 約五十億 アメリ 小さく の食事 食がやっと、 国に住 の 仏教の です。 は カ しまうのです。 弱 死 の 餓死する人々が多く 大切に です。 人がもっともぜ ひと 寸前 L١ 放題 ているようで セン 々 外と質素なよう のです。 夜遅くまで ば私達にも身 しかも びとが食べ 抵抗力が にもた ストラン、 の生活を トは残飯と 人々 ただ しし 知足」 見え も亡 の 食 を得る 残り なく 容は 食 事 た U て す の て て

平成二十年 十二月